

LUTO EN LA CORTE GRIEGA



PABLO I

DIECISIETE AÑOS EN EL TRONO

SIGUE

LOS DIAS FACILES DE CONSTANTINO

Constantino y su padre, el rey Pablo, durante una parada militar, saludando a las tropas que desfilan. En la otra fotografía, el príncipe, hoy soberano de Grecia, en compañía de su prometida, la princesa Ana María de Dinamarca. Del idilio de los dos príncipes hemos dado amplia cuenta en uno de los primeros números de TRIUNFO, idilio que comenzó, como recordarán nuestros lectores, durante las regatas celebradas en Hanko, el año 1962.



LUTO EN LA CORTE GRIEGA

HAN sido días duros para Grecia. Una semana de ansiedad, una semana en la que la vida del rey Pablo estaba a punto de extinguirse. Y el desenlace fue fulminante. El pueblo griego no podía creer, pese a las pesimistas noticias sobre la salud del soberano, que la muerte fuese el final de esta angustiosa espera. Pero aunque últimamente había experimentado una ligera mejoría no ha podido superar la grave enfermedad. Grecia ha perdido a su soberano.

De todo el mundo es conocida su estancia en una fábrica inglesa trabajando como obrero bajo nombre supuesto. Gracias a ello ha podido estar siempre en contacto y atento a la verdadera entraña de los conflictos laborales, conocimiento indispensable para su alto cargo. Al morir su padre, Constantino I, subió al trono el hermano de Pablo, Jorge II; así pues, él se convertía, automáticamente, en «diádoco», príncipe heredero. Entra en la Marina, cursando estudios hasta graduarse y recibe su bautismo de fuego **SIGUE**



La muerte del rey Pablo ha producido una gran consternación en Grecia. Las fotos de nuestro reportaje son expresivas a este respecto. A la izquierda, la reina Federica y el príncipe Constantino. Abajo, la ceremonia de juramento, pues Constantino ocupa automáticamente el trono. El nuevo rey sólo tiene veintitrés años.





Los Vestos del rey Pablo son trasladados desde el palacio real hasta la catedral de Atenas para ser conducidos, por último, al cementerio de Tatoi. A lo largo del itinerario, fúnebre. El ataúd fue colocado sobre un armón de artillería y recubierto con la bandera nacional. La familia real lo siguió a pie. Figuraban en el duelo el rey Constantino II,

LUTO EN LA CORTE GRIEGA

a bordo del crucero «Helle» con motivo de la guerra greco-turca en el año 1922. Posteriormente obtiene el título de piloto aviador y llega a ser un experto; desde siempre, el rey Pablo había demostrado gran afición y capacidad para cualquier actividad deportiva.

El 9 de enero de 1938, siendo aún «diádoco», contrae matrimonio con la princesa Federica. De su matrimonio tuvo tres hijos: la princesa Sofía, casada con el príncipe Juan Carlos; el príncipe Constantino, que es quien le ha sustituido ahora en el trono, y la princesa Irene. Durante la segunda guerra mundial, la familia real tuvo que marchar al exilio. Al finalizar la contienda regresan de nuevo a su país. Y a la muerte de su hermano Jorge, el 2 de abril de 1947, Pablo sube al trono, al no haber dejado Jorge II descendencia.

Durante su reinado, Grecia ha llegado a una cierta madurez política, desarrollándose dentro de cauces democráticos. Recientemente, el rey Pablo estuvo en España con motivo del nacimiento del primer hijo de la princesa Sofía.

El príncipe Constantino, que le sucede en el trono, es un joven deportista, al igual que su padre, preparado personalmente por él para las tareas gubernativas. Pese a su juventud —veintitrés años—, el pueblo griego confía en que el nuevo rey prosiga la política serena de Pablo I.

(Fotos EUROPRESS)



millares de atenienses, que no podían creer que la muerte fuese el final de esta angustiada espera, contemplaron el paso del cortejo la reina Federica, la princesa Irene, el príncipe Miguel, el príncipe Pedro, los príncipes Sofía y Juan Carlos y la princesa Ana María de Dinamarca.